

虹の園たよい

介護老人保健施設
虹の園

《発行日》

令和7年12月22日
第9号

2025年ありがとうございました。〈ゆく年・くる年〉

巳年



→ 戸午



2026年もよろしくお願いします。

令和7年が間もなく終わります。この一年、ご家族の皆様には毎週のご来園や面会、衣類の洗濯等、大変ありがとうございました。また、日ごろ本施設の運営につきましてご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、年の瀬ということですので1年を振り返りますが、年始からの感染症の流行による臨時の休館の対応や、コロナ禍明けの通常の行事の復活など、まだまだ感染症による脅威は拭えませんが、少しずつコロナ禍前の状況に戻りつつあります。ご家族の皆様には、感染期間中ご不便をおかけし大変ご迷惑をおかけいたしました。引き続き、感染防止の対応については細心の注意を払い対応してまいります。

年末ということで、今年に起こった本施設のニュースを、職員の投票で『虹の園5大ニュース』としてまとめてみたので結果をお知らせします。

順位	ノミネート内容
第1位	木村ツネさん112歳 埼玉県最高齢者・加須市最高齢者
第2位	利用者さんとのドライブに行けたこと
第3位	・浴室の脱衣所がきれいになったこと ・ボランティア活動受け入れ復活 ・コロナ、インフルとともに流行しなかった(毎年クラスターがあったから)
第4位	・今年度6名の方が在宅復帰できた。
第5位	通所の利用者が一気に増えた

投票の結果施設内第1位は、『**埼玉県最高齢者 木村ツネさん112歳**』に輝きました。木村ツネ様は、本施設のご利用者様であり、敬老の日当日にも埼玉新聞に掲載がありましたとおり、本年で御年112歳です。本施設としましても、とても名誉なことであり、木村ツネ様の益々のご長寿を、この第1位の受賞とともににお喜び申し上げます。

そして、第2位は『**ドライブ復活**』です。第3位は同数で3つあり『**・浴室の脱衣所がきれいになったこと・ボランティア活動受け入れ復活・コロナ、インフルとともに流行しなかった**』です。以下は記載のとおりです。このように、1位から5位以外にもたくさんのことがありました。今年1年、このようにご利用者の皆様が健康で安全に過ごすことができましたのも、ご家族のご支援のお陰です。来年も、『虹の園』のご利用者の皆様が、安らかで健やかにお過ごしできるよう職員一同力を合わせ尽力してまいります。今年1年のご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。そして、引き続き来年もよろしくお願い申し上げます。本年中、虹の園たよりをご愛読いただき誠にありがとうございました。来年もご利用者の皆様の笑顔溢れる日々にできるよう尽力してまいります。

皆様、良いお年をお迎えください。



